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Câmara de Toledo aprova moção em apoio aos caminhoneiros

A Câmara de Toledo apreciou na sessão de segunda-feira, dia 28, 
moção de apoio “ao movimento reivindicatório dos caminhonei-
ros e agricultores”. O Requerimento nº 103 destaca a posição 
da ABCam - Associação Brasileira dos Caminhoneiros de que 
"o aumento constante do preço nas refinarias e dos impostos 
que recaem sobre o óleo diesel, tornou a situação insustentável 
para o transportador autônomo”. Os vereadores manifestam no 
documento “nosso apoio e disposição em contribuir em decisões 
que permitam avanços, melhorias e transparência no exercício 
da profissão não só dos caminhoneiros, mas dos profissionais 
que dependem deste meio de transporte”. Saiba mais

Moção de apoio ao movimento e aos que dependem dos meios de transporte foi 
apresentada na sessão de segunda-feira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-de-toledo-aprova-mocao-em-apoio-aos-caminhoneiros


Audiência expõe folha em 52,46% e obras e projetos

A Câmara Municipal realizou na sexta-feira, dia 25, audiência pública 
de prestação de contas das metas fiscais do primeiro quadrimestre, que 
apontou despesas com pessoal ainda acima do limite prudencial. A Re-
ceita Corrente Liquida foi de R$ 390,942 milhões entre maio de 2017 
e abril deste ano e a despesa bruta com pessoal ficou em R$ 247,195 
milhões nos mesmos doze meses, com despesa líquida de R$ 205,087 
milhões. Os gastos com a folha subiram 0,26 ponto percentual e atin-
giram 52,46%, enquanto o limite prudencial é de 51,3%, segundo a Lei 
de Responsabilidade Fiscal. Na saúde foram aplicados 23,56% contra 
os 15%  exigidos em lei e na educação 19,78% contra 25% previstos, 
que devem ser completados ao longo do ano.l.Saiba mais

Audiência expôs gastos com pessoal de 52,46% contra despesa  de 52,2% 
exposta em fevereiro, também acima do limite prudencial de 51,3%

Na sessão ordinária na segunda feira (28), foi apresentada uma mo-
ção de aplausos a Matildo de Almeida em reconhecimento à sua con-
tribuição ao desenvolvimento de Toledo. A homenagem foi proposta 
pelo Requerimento nº 98/2018, onde os vereadores relatam um pouco 
da trajetória do empresário, que iniciou em 1982 com uma mercea-
ria que depois se transformou em uma das lojas de confecções e cal-
çados mais conhecidas da cidade, a rede Lojas Veneza. O documen-
to destaca que ele é um dos maiores contribuidores para geração de 
empregos na Vila Pioneiro, e “um dos primeiros empresários a acre-
ditar no potencial e desenvolvimento da Grande Pioneiro”.Entenda

Câmara destaca trajetória de empresário da Grande Pioneiro

http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/8819_texto_integral
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-expoe-folha-em-52-46-e-obras-e-projetos
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-na-camara-expoe-dados-da-educacao-e-professores/edit?_authenticator=b65d43048301a98f9554f0d8f71c5ffc4e274ae8
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-propoem-mocao-a-empresario-da-vila-pioneiro


Moção aplaude Dal Bosco pela presidência do Sescap
Na segunda feira, dia 28, foi realizada a 17º sessão ordinária da Câmara em 
que foi feita uma moção de aplausos, através do Requerimento 99/2018 
a Alceu Dal Bosco,novo presidente do Sescap-PR. Dal Bosco iniciou no 
ramo contábil em Toledo em 1990, possuindo um histórico profissio-
nal como poucos cidadãos deste município, apontam os vereadores. No 
documento assinalam que ele destaca-se com liderança empresarial não 
só em Toledo como em todo o Paraná.  novo presidente do Sescap-PR. 
Dal Bosco iniciou no ramo contábil em Toledo em 1990, possuindo um 
histórico profissional como poucos cidadãos deste município, apontam 
os vereadores. No documento assinalam que ele destaca-se com lide-
rança empresarial não só em Toledo como em todo o Paraná. Confira. 

Moção parabeniza iniciativa do Feirão do Imposto 2018

Vereadores propuseram homenagem na sessão da Câmara Municipal segunda-feira

Por meio do Requerimento 100/2018, foi apresentada na Câ-
mara Municipal na sessão ordinária dessa segunda feira, dia 
28, uma moção de aplausos ao Conselho do Jovem Empreen-
dedor de Toledo (COJEM), pela execução do Projeto Feirão 
do Imposto 2018, com a campanha: Leve dois, pague um. O 
evento foi no sábado, dia 19 de maio, reunindo três postos de 
combustíveis para comercialização do litro da gasolina ao va-
lor de R$ 2,92, ou seja, sem a incidência do ICMS.  Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-toledano-novo-presidente-do-sescap
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-parabeniza-cojem-pelo-projeto-feirao-do-imposto-2018


Moção destaca trajetória de servidor em 38 anos de dedicação

Foi apresentado na Câmara de Toledo o Requerimento nº 102, 
subscrito pelos 19 vereadores, que solicita moção de aplausos ao 
servidor público municipal Adalto da Silva pelos relevantes ser-
viços prestados. O documento destaca a trajetória do servidor 
desde a entrada em 1980 na Serpatol-Serviço de Pavimentação 
de Toledo, encerrando-se no último dia 12 de abril, quando apo-
sentou-se na função de operador de máquinas. Nestes 38 anos 
enfrentou dificuldades desde sua origem, pois não conheceu os 
pais e foi criado por um cunhado, tendo chegado a morar numa 
caverna  mas constituindo família que gerou três filhos. Confira. 
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Moção parabeniza mesatenistas por medalhas no Paranaense
Na sessão ordinária da Câmara foi apresentado uma moção 
de aplausos aos atletas de Tênis de Mesa do Projeto Pedrinho 
Furlan. A homenagem foi proposta através do Requerimento 
101/2018, apresentado na segunda feira, pela conquista de me-
dalhas na terceira etapa do Campeonato Paranaense. O evento foi 
realizado em São José dos Pinhais, nos dias 5 e 6 de maio, e os to-
ledanos alcançaram boas posições em várias categorias. Entenda. 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-destaca-trajetoria-de-servidor-em-38-anos-de-dedicacao
http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=456&dat_sessao=28/05/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=456&dat_sessao=28/05/2018
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-parabeniza-mesatenistas-por-medalhas-no-paranaense

